

# PTA だより

《第5号》  
令和7年3月18日  
発行 創夢

2月10日にPTA委員会が開催されました。今年度のPTA活動の振り返りや会計報告などがありました。今年度最後のPTAだよりでは、今期に入ってから活動報告をお届けいたします。

## クリスマス&もちつき大会を開催しました

12月21日、体育館にてほっとハウスと共催でクリスマス&もちつき大会が開かれました。地域の方々にもご指導いただき、3学年ずつに分かれて2つの臼でもちつきを行いました。

ほかほかの餅米を目潰しする工程を見た後、子どもたちは杵の持ち方を教わりながら、「よいしょー！」の掛け声とともに1人5回ずつお餅をつきました。餅つきを楽しんだ後は、校長先生や教頭先生によるサンタさんたちの登場に大いに盛り上がり、参加した子どもたちにはお菓子のプレゼントが配られました。

皆でついたお餅は、各教室や玄関に飾る鏡餅になりました。ご協力いただいた皆様、有り難う御座いました。



### 【参加者の感想】

- ・杵は重かったけど餅つきが楽しかったです。サンタさんからのプレゼントも嬉しかったです。
- ・餅つきをする機会が減る中、地域の方に教わりながら餅つきができる、貴重な経験をさせてもらいました。有り難う御座いました。



# 令和7年度 新創夢役員紹介

1月中旬より、役員選考委員を6学年保護者の方にお願ひし、創夢役員選出を開始しました。選出の結果、次の方よりお引き受けいただくことになりました。来年度の総会にて承認を得てからとなりますが、どうぞよろしくお願いいたします。

※役員選考委員は、今年度で兄弟を含め小学校を卒業する創夢役員経験者に依頼することとしております。

## 学校運営協議会

学校の取り組みを外から評価するという制度から、学校運営の在り方を地域・学校・保護者が共に協議し「どんな子どもに育てていきたいか、そのためにどんな教育や教職員が必要なのか」を一緒に考えていく制度で、今年度は3回(5月9日、10月15日、1月29日)開催されました。

第1回、2回は、授業参観の後、学校での取り組みの成果について報告がありました。地域のコミュニティの代表の方々も参加し、この地域の特性を生かした活動を継続するなど、今後の笹口小学校の未来のための様々な意見が寄せられました。第3回では、授業参観後に給食の試食会がありました。



## 学年委員選出

今年度は、新たな試みとして google フォームを利用した委任状提出の仕組みを取り入れました。

紙面での提出・WEB提出のどちらかで提出をしていただき、2月10日、委員選出を行いました。立ち会った学年委員、創夢役員の下、無事に選出することができました。選出された方への連絡については、担任の先生に協力いただき、滞りなく終えることができました。ありがとうございました。

## 新1年生保護者説明会

2月12日に開催された、新1年生保護者説明会は、昨年と同様に対面式で行われました。春からPTA会員に仲間入りされる皆様に、笹口小学校のPTA活動にご理解とご協力をいただけるよう丁寧な説明を心掛け、次年度委員の選出の仕方についてご案内しました。



# 学年行事報告

## 4 学年 親子で学ぶ防災体験教室



12月4日、体育館・家庭科室・多目的室で、防災体験教室が行われました。

### ・炊き出し体験

赤十字の方が用意したビニール袋にお米1合分に水を入れ、輪ゴムで封をし、鍋で茹でて炊き上げました。洗い物が出ずに、そのまま食することができる方法を教わりました。

### ・防災グッズ作り

風呂敷1枚で防災頭巾、風呂敷2枚で簡易リュックの作り方を教わりました。

### ・シャドーイング

4～5人のグループで人差し指1本だけを使って、グループ全員でペットボトルについたマジックペンを支えながら協力して、お題に出された絵を描くゲーム。指1本で支えて絵を描くのは難しく、チームごとに作戦をたてて挑んでいました。回数を重ねると、要領を掴んだりして、どのチームもだんだん上手く絵が描けるようになっていました。

### 【保護者の感想】

・防災体験教室を機会に、子どもたちといざという時に使える技を生活の中にも取り入れたいです。

・子どもたちがいつか災害の時に役立てたいという気持ちが出ていて、改めていい体験だったと感じました。



## ベルマーク回収について

今年度もベルマーク回収にご協力いただき、ありがとうございました。

ほっとハウスでは、ベルマークを回収しています。ベルマークは1点1円として換算され、子どもたちの学校生活の充実のために使われています。回収ボックスは教務室前に設置しております。ベルマークは年間を通して受け付けておりますので、来年度も引き続きご協力をお願いいたします。



## 体操着リサイクルのお願い

笹口小学校では体操着リサイクルを行っています。小さくなった体操着や転出により不要となった体操着(破れや汚れのあるものは対象外)を、次に使いたい方にお譲りしています。

不要な体操着がありましたら、名札を外し、洗濯をした後、小会議室までお持ちください。お子さんに持たせていただいても構いません。

(その場合は体操着を入れた袋に“リサイクル体操着”と記してください。)

また、リサイクル体操着をご希望の方は、小会議室内にあるリサイクル箱からご希望のサイズをお持ち帰りください。(希望のサイズがない場合があります。)

来校の際は、教務室に一声お掛けください。



## 令和6年度 PTA 役員・保護者・教職員の皆様 1年間ありがとうございました。

来年度もよろしく  
お願いいたします



▼PTA だよりは、笹口小学校のホームページから見ることができます。  
(ただし個人名は伏せてあります。)

<https://sasaguchi-e.city-niigata.ed.jp/>